

GOBIERNOSOLIDARIO.

Honduras, Jueves 07 de Abril - www.sgjd.gov.hn - Edición No. 0014



**Presidenta Xiomara Castro:
“Paro de transporte representa
un boicot para mi gobierno”**



La Presidenta de la República, Xiomara Castro dijo en su cuenta de twitter que el “paro de transporte es totalmente injustificado, lo que representa un boicot para mi gobierno”.

Esta reacción se debe ante el paro de transporte que protagonizaron los transportistas a nivel nacional, impidiendo la libre circulación de los hondureños.

La mandataria agregó que “rebajé 10 y 13 lempiras al diésel, más de 4,000 millones”, al tiempo que manifestó que “protestar es un derecho, para la circulación es un acto ilegal penado por la Ley.

Además, enfatizó que “no hay diálogo hasta que suspendan el paro”.

Por su parte, el Comisionado del Instituto Hon-

duño del Transporte Terrestre (IHTT), Rafael Barahona, consideró que las decisiones que tomaron hoy los transportistas son injustas, incoherentes e irresponsables por las consecuencias a nivel nacional.

Asimismo, el Secretario de Defensa, José Manuel Zelaya Rosales expresó en su cuenta de twitter que las primeras acciones de la Presidenta, Xiomara Castro fue subsidiar todos los combustibles. También aplicó un subsidio adicional al diésel”, además agregó que “Honduras es el segundo país de C.A. con los precios mas bajos.

Finalizó su texto diciendo que los intereses de unos pocos no estarán por encima de todo el pueblo.

“He instruido Comisión de Alto Nivel para que junto a transportistas, formulen alternativas frente a crisis de combustible y transporte, y para que el martes Santo a las 2 pm me los presenten personalmente”, dijo la Presidenta, Xiomara Castro.



Japón dona al Cuerpo de Bomberos tres vehículos acondicionados para el combate de incendios

En nombre del Gobierno de la Presidenta Xiomara Castro, el Secretario de Estado en los Despachos de Gobernación, Justicia y Descentralización (SGJD), Tomás Vaquero inauguró, en coordinación con la Embajada de Japón, el "Proyecto de Dotación de Camiones de Bomberos Reciclados, Cuerpo de Bomberos de Honduras".

La ceremonia contó con la presencia del Consejero de la Embajada de Japón, Shuichi Deki, el Comandante General del Benemérito y Heroico Cuerpo de Bomberos, Capitán Ángel Romelio Fúnez e invitados especiales.

El Proyecto es ejecutado a través del Programa de Asistencia Financiera No Remembolsable para Proyectos Comunitarios de Seguridad Humana (APC), mediante el cual se hizo la entrega de tres unidades de transporte para el combate de incendios valoradas en alrededor de 1.9 millones de lempiras.



Los vehículos están acondicionados y equipados, dos de ellos fueron donados por la Alcaldía de Katashina, ciudad que tiene intercambios culturales con Honduras.

Al respecto, el titular de SGJD expresó que es un honor participar en este tipo de ceremonias porque los vehículos donados servirán para el combate de incendios forestales y estructurales.

Autoridades de la SGJD juramentan nuevos funcionarios de gobierno

A partir de la fecha, asume como Secretario General de la Secretaría de Estado en el Despacho de Desarrollo Económico, Joel Eduardo Salinas Lanza, al tomar promesa de Ley ante el Secretario de Estado en los Despachos de Gobernación, Justicia y Descentralización, Tomás Vaquero y el Secretario General, Celso Alvarado.

Asimismo, Iris Mariel Budde García en el cargo de Secretaria General en la Secretaría de Estado en los Despachos de Infraestructura y Servicios Públicos, (INSEP). De igual forma, Evelyn Melissa Escoto Alvarado, quien asume el cargo de Representante del Poder Legislativo en el Mecanismo Nacional de Prevención Contra la Tortura y Otros Tratos Crueles e Inhumanos o Degradantes, (MNP-CONAPREV).

La SGJD confirma asueto a empleados públicos durante la Semana Santa

La Secretaría de Gobernación, Justicia y Descentralización a través de un comunicado informa a los empleados públicos sobre el feriado de Semana Santa.

Algunas Secretarías e instituciones laborarán el día lunes 11 y martes 12 de abril, pero el miércoles 13 será a cuenta de vacaciones correspondientes al año 2022.

Otras instituciones que por su mandato brindan servicios indispensables a la población, deberán proporcionarlos en forma permanente, anunció la Secretaría de Gobernación en un comunicado.

Asimismo, las Instituciones que consideren algunas áreas especiales de sus entidades deben de habilitarse o mantenerse activas por su naturaleza orgánica durante todo el asueto de la Semana Santa, deberán de instruir internamente a sus equipos para mantenerlos activos durante ese periodo.

Habrán instituciones del Estado a las cuales se les concede asueto los días lunes 11, martes 12 y miércoles 13, a cuenta de vacaciones correspondientes del presente año. Las autoridades instan a la población a guardar todas las medidas de bioseguridad para evitar el contagio del Covid-19.





El Presupuesto General ahora está orientado para poder cumplir con las promesas de la presidenta Xiomara Castro.

Ejecutivo envía al Congreso reformulación del Presupuesto General de la República para su aprobación

La Presidenta de Honduras, Xiomara Castro, firmó los primeros PCM, entre los más importantes se encuentran el Presupuesto General de Ingresos y Egresos de la República 2022, la reestructuración de las instituciones de Gobierno y el Bono Tecnológico.

Con la reformulación del Presupuesto General de la República, la presidenta Castro destinará más recursos para Salud y Educación, así como para todos los sectores de la sociedad que se encuentran en condición de vulnerabilidad.

Según explicó el presidente de la Comisión Nacional de Bancos y Seguros (CNBS), Marcio Sierra, la reformulación del Presupuesto que envía el Poder Ejecutivo al Legislativo para ser discutido y aprobado pasa de 309 mil millones de lempiras a L.360 mil millones.

En ese sentido, el funcionario explicó que “la diferencia respecto al anterior presupuesto, es de más de 51 mil millones de lempiras, serán financiados con fondos del Banco Central de Honduras, y Fondos Especiales de Giro, del Fondo Monetario Internacional (FMI)”.

“El primer proyecto que se presentó fue la reestructuración del Gobierno, con la creación de nuevas Secretarías y supresión de otras, pero que fueron cambiadas de categoría, se cancelaron algunos Programas y Direcciones”, dijo Sierra.

Confirmó que hay una nueva estructura, es más pequeña que la anterior respecto a la cantidad de instituciones que estaban dependiendo directamente de la Presidencia de la República “ahora dependen únicamente de los sectores originarios y habrá una mejor coordinación”.

www.sgjd.gov.hn

Personal de la Secretaría de Transparencia se capacita en prácticas anticorrupción

La Secretaría de Transparencia a través de la Dirección de Prevención y Transparencia dio inicio al primer ciclo de capacitaciones denominada “Transparencia y prácticas anticorrupción”, destinada al personal que labora en la institución.

Esta formación permitirá contar con funcionarios y servidores públicos más conscientes, responsables y comprometidos con la cultura de transparencia en el país. ¡La agenda anticorrupción ha iniciado en casa, porque la transparencia es trabajo de todos!



Un trabajo de todos

La SAG presente en reunión del CAC en Panamá



Los representantes de Honduras participaron en la reunión.

En representación de la Secretaría de Agricultura y Ganadería (SAG), el Subsecretario de Ganadería, Ángel Acosta participó en la reunión del Grupo Técnico de Cambio Climático y Gestión Integral de Riesgo del Consejo Agropecuario Centroamericano (CAC).

Los participantes hicieron una revisión técnica del Plan de trabajo 2022, con iniciativas de la agricultura sostenible adaptada al clima y el abordaje de preparación hacia la Conferencia de las Partes (COP27), desde el sector agropecuario.

También se examinó el avance en el cumplimiento del estado de la iniciativa de la agricultura, ganadería, forestación y otros usos del suelo y la coordinación de otras iniciativas en conjunto con socios estratégicos tales como el IICA, GRA, FAO, CATIE, el Centro Internacional de Agricultura Tropical y la Unión Internacional para la Conservación de la Naturaleza.



Secretaría de Educación anuncia retorno a clases presenciales a partir del 18 de abril

A través de un Comunicado, la Secretaría de Educación informó que a partir del 18 de abril, estudiantes y docentes a nivel nacional deben presentarse de forma presencial en todos los centros y niveles educativos.

El Secretario de Educación, Daniel Sponda argumentó que la mayoría de estudiantes así como los docentes ya se encuentran vacunados contra la COVID-19.

Enfatizó que las clases en línea o por internet sólo eran un paliativo, que lamentablemente en Honduras se extendió por más de dos años. Sin embargo, tras evaluar la situación junto a la Comisión Permanente de Contingencias (Copeco) y la Secretaría de Salud, se determinó que existen las condiciones para el retorno a clases presenciales.

En ese sentido, el ministro Sponda apuntó que se trata de un llamado a clases presenciales en todos los niveles educativos. Preciso que solo niños de entre 5 y 12 años se ha aplicado la vacuna contra la COVID-19 a unos 700 mil menores.



La contaminación del aire al interior de los hogares en Honduras es una de las principales causas de muerte.

Honduras necesita iniciar la transición hacia el uso de energías más limpias

En el marco del Día Mundial de la Salud, cuyo lema es: "Nuestro Planeta, Nuestra Salud", que busca llamar la atención mundial sobre la interconexión entre los ecosistemas del planeta y nuestra salud; se unen los sectores de salud, energía y ambiente, con la Organización Panamericana de la Salud/Organización Mundial de la Salud, para promover iniciativas intersectoriales que permitan acelerar la transición a energías y tecnologías limpias, que contribuyan a mejorar el ambiente.

El uso de los combustibles sólidos tiene un fuerte impacto en la salud del planeta, la quema de biomasa es una de las principales fuentes de carbono negro, un contaminante climático de vida corta.

En Honduras alrededor del 36% de la población urbana y 89% de la población rural todavía depende de la leña y el queroseno para resolver sus necesidades energéticas.

El Secretario de Salud, José Manuel Matheu dijo, "desde Honduras planteamos un esfuerzo del Estado para migrar de combustibles de biomasa a combustibles más sanos".